
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 11. Juni 2019, 21:46

Zitat von Veteran 

rechnet man als sicheren Abgang den Löwen raus und Wendlinger sowie Celebi zur U21
dann hätten wir aktuell 26 Spieler unter Vertrag. Für die zweite Liga mehr als genug.
Dummerweise sind unsere Schwachstellen nicht mal im Ansatz beseitigt.

Wendlinger + Celebi sind mit Profiverträgen ausgestattet.
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